



# 汪 洋

三条学園

三条市立上林小学校 学校だより

令和7年7月24日

令和7年度 第5号

重点目標 話をよく聴き、思いを伝える子

## ◆笑顔で充実した夏休みになりますように！◆

74日間の1学期を無事に終えることができました。今年ほど夏休みを心待ちにしたことはありません。というのも登下校時の厳しい暑さを心配していました。7月は、猛暑が続き、梅雨時期なのに雨傘ではなく日傘をさしている姿を見てはほっとする日々でした。暑すぎて水泳の授業を午後には行えず、朝一番に行くこともありました。昼休みに外遊びができない日も多かったのですが、熱中症指数等の条件の良かった日には子どもたちは外に出て元気に身体を動かしていました。その姿から、子どもたちにとって熱中症には十分気を付けなくてはなりません、運動もとても大切なことなのだと改めて考えさせられました。明日からの夏休みでは、子どもたちが生活のリズムを崩さず、元気に、安全に過ごせるよう願っております。御家庭や地域で子どもたちへの御指導と見守りをお願いいたします。夏休みにしかできない挑戦や研究、読書などによって充実した夏休みを過ごし、心も身体も一回り大きく成長した子どもたちに8月28日の2学期の始業式で会えることを楽しみにしています。私たち職員は子どもたちを笑顔で迎えらるよう準備を進めます。 (校長 松原 康之)



杉の子班での七夕飾り～願いが届きますように～

### 楽しかった自然教室

5年生は、6月19日(木)、20日(金)の二日間、いつもの教室を離れ、胎内市の新潟県少年自然の家で自然教室を行いました。豊かな自然の中でカヌーやオリエンテーリング、野外炊さんなど様々な活動を仲間と協力して進めることができました。カレーライスもおいしく作れました。立派に過ごせた素晴らしい自然教室でした。



新潟県少年自然の家



### 三条学園あいさつ運動

7月11日に「三条学園あいさつ運動」のために三条学園の第三中学校から中学生の皆さんが大勢来てくれました。中学生の明るいあいさつに、小学生も元気なあいさつを返せました。



次のあいさつ運動は、**9月12日(金)午前7時45分頃**から行います。保護者、地域の

皆様からお越しいただき、あいさつの輪に加わっていただけたら幸いです。



### みんなで話し合い考えました！～いじめ見逃しゼロスクール集会～

6月25日(水)にいじめ見逃しゼロスクール集会を行いました。今回は生活指導部の先生方が昼休みによく起こりがちな「約束したのに友達がこない…」という場面を演じてくれました。その後、杉の子班に分かれて話し合いました。「ちゃんと話して、仲よくすればいいのに。」と私に教えてくれた子もいました。仲よく過ごすために大切なことをよく考えることができ素晴らしいです。先生方の迫真の演技のおかげです。





# 笑顔かがやく学校

■ ホームページも御覧ください ■

## 見事連覇達成！～PTA バレーボール大会～



7月6日(日)、体育文化会館にて三条市PTA ソフトバレーボール大会が行われました。上林小学校からは、Aチーム



とBチームの2チームが参加し、見事、1位と3位に輝きました。昨年度に続き優勝して、連覇達成です！すごい！

## ◆◆8月の主な予定◆◆

- 1 7日(日) 上林っ子夏祭り
- 2 8日(木) 2学期始業式、授業3限
- 2 9日(金) 授業4限、給食開始  
13:20 下校

## ◆◆9月の主な予定◆◆

- 1 日(月) 授業5限、14:40 下校
  - 2 日(火) 授業5限、三条学園特別支援学級交流会「ボーリング大会」、職員街頭指導、14:20 下校
  - 3 日(水) 全校朝会(めあて発表)、SC 宮原先生
  - 4 日(木) フッ化物洗口、まちやま理科学習6年、2年食育授業(4限)
  - 5 日(金) 学習参観日、懇談会  
1年PTA 学年行事
  - 8 日(月) 学校預かり金振替日、6年生中学校体験(第三中へ)
  - 9 日(火) 三条学園学校保健委員会
  - 1 0 日(水) 児童朝会
  - 1 1 日(木) フッ化物洗口、ALT(午後)
  - 1 2 日(金) 三条学園あいさつ運動、PTA 街頭交通指導、委員会
  - 1 5 日(月)  敬老の日
  - 1 7 日(水) 音楽朝会
  - 1 8 日(木) フッ化物洗口、演劇鑑賞教室(午前)、ALT(午後)
  - 1 9 日(金) クラブ
  - 2 3 日(火)  秋分の日
  - 2 4 日(水) ライオンズチャレンジ教室
  - 2 5 日(木) フッ化物洗口、杉の子班活動(凧あげ体験)
  - 2 6 日(金) クラブ、凧揚げ体験予備日
- ※ 変更があるかもしれません。2学期になりましたら改めてお知らせいたします。

## 地域での子どもの見守りをお願いいたします

夏休みは、子どもたちが地域での生活を実感する大切な期間となります。子どもたちの安全を見守ってくださいますようお願いいたします。

## 三条学園スポーツ交流会を行いました

7月8日(火)、体育文化会館にて上林小学校と、



裏館小学校の6年生のスポーツ交流会を行いました。はじめに当校の6年生が司会進行を務めた交流会です。「猛獣狩り」や「バースデイチェーン」等のレクで親睦を深めました。続いて、アルビレックスランニングクラブの方を講師にお招きして走る時の基本を教えてくださいました。両校の6年生は、このスポーツ交流

会を通して仲良くなることができました。今後も中学校への円滑な接続を目指していきます。



## 上林小の学区で道路工事が行われます

夏休み中に2か所の道路工事が予定されています。学校前の栗林地区の道路は、7月下旬から8月上旬に工事が行われます。

石上地区は、8月下旬の予定です。工事に伴って工事車両等の通行が予想されます。子どもたちに、いつも以上に周囲をよく見たり、誘導員の指示に従ったりして安全に通行するようお願いください。



## 夏季休業中の緊急連絡先等について(お知らせとお願い)

夏季休業中の平日の勤務時間は平常どおりです。平日の緊急時の御連絡は、**学校あて**にお願いいたします。

※ 8時15分から16時45分

(学校 TEL 32-1786)

なお、お盆期間として8月8日(金)～8月15日(金)を学校閉庁日とさせていただきます。保護者、地域の皆様からの御理解を賜りますようお願い申し上げます。

## ◆夜間や週休日等学校の閉庁時の緊急連絡について◆

次の三条市教育委員会学校教育課の緊急連絡先に御連絡ください。

○電話番号 : 070-4285-3420  
(週休日、夜間等学校対応時間外専用)